

Pressemitteilung



Evangelische Jugend in Hessen und Nassau e.V.
Horst Pötz
Erbacher Str. 17
64287 Darmstadt
horst@ejhn.de

„Perspektivwechsel zu einer kinder- und jugendgerechteren Kirche“

Die achte Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e.V. fand vom 07. bis 09. Oktober 2005 auf der Evangelischen Jugendburg Hohensolms bei Wetzlar statt.

Unter dem Titel „Perspektivwechsel zu einer kinder- und jugendgerechteren Kirche“ fand die achte Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e.V. (EJHN) ihren Schwerpunkt.

Hintergrund des Themenschwerpunktes war ein in der 8. Synode der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) 1994 beschlossenes Entwicklungsprogramm, das die Fragestellung „welche Kirche brauchen Kinder und Jugendliche“ inhaltlich umzusetzen versucht.

Die 120 Anwesenden der Vollversammlung erarbeiteten in drei Schwerpunktworkshops Aktionsvorschläge und Ideen für eine kinder- und jugendgerechtere Kirche. Dabei wurden verschiedene Ebenen beleuchtet z.B. in den Gemeinden, Dekanaten und der Landeskirche. Die Referenten aus der Praxis berichteten über ihre Erfahrungen und bisherige Aktionen. Die umfangreichen Ergebnisse werden vom Vorstand gesichtet, sortiert und anschließend in geeigneter Form veröffentlicht und allen Mitgliedern zur Verfügung gestellt.

Das aktuelle Thema „Studiengebühren“ wurde ebenfalls in einem Workshop aufgegriffen. Dieser wurde von einer Vertreterin des Asta Marburg, einem Vertreter der Jungen Union und dem stellvertretenden Direktor der Fachhochschule Giessen/Friedberg moderiert. Die Vollversammlung beschloss anschließend im Plenum die Einrichtung eines Ausschusses Studiengebühren. Dieser soll bis zur nächsten Vollversammlung in Frühjahr eine Stellungnahme zum Thema vorbereiten.

Fortsetzung siehe Rückseite!

Als besonderen Gast empfing die Vollversammlung am Samstag die erst kürzlich in ihr Amt eingeführte Stellvertreterin des Kirchenpräsidenten Oberkirchenrätin Cordelia Kopsch, welche eine Stunde lang der Vollversammlung und den Delegierten für Rückfragen zur Verfügung stand.

Die Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e.V. ist das höchste beschlussfassende Vertretungsorgan der kirchlich getragenen und verantworteten Arbeit von und mit Kindern und Jugendlichen in der EKHN. Die Delegierten aus den Dekanaten vertreten damit die rund 170 hauptberuflichen und ca. 26.000 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Ev. Jugend in Südhessen und im östlichen Rheinland-Pfalz.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Horst Pötzl

(Geschäftsführer)